

第64回 入学式

4月7日（火）、第64回入学式が行われました。担任の荒木先生の呼名を受けた26名の新入生たちが、海江田浩二校長先生から入学を許可されました。新入生を代表して、畑田陸君（西福岡中出身）が「南大隅高校の特色を生かし、地域に貢献できる人材を目指し、勉強・スポーツ・ボランティア活動などに積極的に取り組んでいきたい」と宣誓を行いました。



新年度スタートにあたって 校長 海江田浩二

学科再編して3年目となり、今年度から全学年商業科となりました。2学年から、地域貢献、簿記、情報、スポーツの4コースに分かれて学んでいきます。それぞれのコースの特色を生かした進路実現を目指してほしいと思います。

先般、全国高校選抜大会が行われ、女子ケイリンで優勝と3位、男子ポイントレースで6位に入賞するなど好成績をあげました。自転車競技部に続き、他の部活動も活躍してくれるものと期待しています。

今年は、創立90周年を迎えます。様々な記念行事を計画しておりますので、ぜひ本校へいらしてください。小規模校であることの良さを生かして、生徒一人一人に応じたきめ細やかな指導を実践し、学力向上と資格取得に力を注いでいきます。地域に開かれた信頼される学校を目指して参りますので、これからも本校教育活動へのご理解・ご支援をお願い致します。



交通安全運動出発式

4月6日（月）、恒例の交通安全運動出発式が行われました。錦江警察署長より、県内の交通事故の現状と共に、安全運転についてのご指導をいただきました。

最後には生徒を代表して風紀委員長の長谷京弥君（3年・錦江中出身）が、「交通ルールを守って地域の模範となり、生徒全員が無事故無違反を心掛けます」と力強く決意表明しました。



自転車競技部全国選抜大会報告

場所：熊本競輪場

女子ケイリン

優勝：内村 舞織（3年・田崎中出身）

今回優勝できたのは自分一人の力ではなく、両親や顧問の先生がいつも支えてくれたから日本一になったのだと思います。

インターハイではもう一度優勝を目指し、海外でも十分戦って勝てるように、もっと強くなりたいです。



3位：内村 風羽香（3年・志布志中出身）

今回の選抜大会では、2種目入賞できてよかったです。ですが、この結果で満足せず、もっと上を目指していきたいです。

応援して下さいました先生方、在校生、保護者の皆さま、本当にありがとうございました。今後とも自転車競技部をよろしくお願いします。



男子ポイントレース

6位：井手口 滝吾（2年・田代中出身）

全国大会で入賞したことは素直に嬉しかったです。しかし、一位の選手との得点差が大きかったことにショックを受けました。

自信になる部分もありましたが、課題も見分かりました。今回の経験を活かしてインターハイでは表彰台に立つことを目標にしたいです。

